

25 Jahre im Dienst von Stadtwerken

[05.02.2024] Seit 1999 unterstützt das Unternehmen SüdWestStrom die Stadtwerke in Süddeutschland bei der Energiebeschaffung und der Digitalisierung.

Die Südwestdeutsche Stromhandels GmbH, kurz SüdWestStrom, feiert ihr 25-jähriges Bestehen. Seit 1999 unterstützt das Unternehmen Stadtwerke bei der Energiebeschaffung. Mit über 200 Kooperationspartnern und einem erwarteten Umsatz von drei Milliarden Euro im Jahr 2023 stehe SüdWestStrom für Erfolg und Innovation in der Energiebranche, heißt es in einer Pressemitteilung. SüdWestStrom-Geschäftsführer Daniel Henne fasst die Erfolgsgeschichte so zusammen: „Vor einem Vierteljahrhundert als kleines Start-up gegründet, hat sich SüdWestStrom zu einem bedeutenden Dienstleister in der Energiewirtschaft entwickelt. Die Kooperation wurde von mutigen Stadtwerkern gegründet, hat sich gegen massive Widerstände der Monopolisten durchgesetzt.“ Die Kooperation unterstützt Stadtwerke nicht nur bei der Energiebeschaffung, sondern auch bei der Digitalisierung ihrer Geschäftsprozesse. Ein Highlight sei die Online-Plattform SWS-Connect, mit der Stadtwerke effizient Energie beschaffen, Portfolios steuern und Marktanalysen durchführen können. Die Plattform wird kontinuierlich weiterentwickelt und von rund 400 Anwendern genutzt. Henne betont im Jubiläumsjahr den anhaltenden Innovationsgeist und die Bedeutung von SüdWestStrom als Unterstützer der Stadtwerke gerade in herausfordernden Zeiten. Mit einer modernen IT-Infrastruktur und der Auswertung von Milliarden von Datensätzen leiste SüdWestStrom einen wichtigen Beitrag zur Energiewende und zur Effizienzsteigerung in der Energieversorgung.

(al)

Stichwörter: Unternehmen,